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Liebe Kundin, lieber Kunde!

Fördern Sie Ihr musikalisches Talent! Mit dem Fingerschlagzeug können Sie
kurze rhythmische Sequenzen aufzeichnen und wieder abspielen.
Wir wünschen Ihnen viel Spaß damit.

Ihr Tchibo Team

Sicherheitshinweise 
Lesen Sie aufmerksam die Sicherheitshinweise. Be nutzen Sie den Artikel nur wie
hier  beschrieben, damit es nicht versehentlich zu Verletzungen oder Schäden
kommt. Bewahren Sie diese Anleitung zum späteren Nachlesen auf. Bei Weitergabe
des Artikels ist auch diese Anleitung mitzugeben.

Verwendungszweck

Das Finger-Schlagzeug ist als Deko- und Unterhaltungsartikel für Musik-Fans
geeignet. Es ist für den  Privatgebrauch konzipiert.

GEFAHR für Kinder 

ACHTUNG. Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Kleine Teile.•
 Erstickungsgefahr.

Halten Sie Kinder von  Ver packungs material fern. Es besteht u.a. Erstickungs -•
gefahr! 

Batterien/Akkus können bei Verschlucken lebensgefährlich sein. Wurde eine•
 Batterie/ein Akku verschluckt, kann dies innerhalb von 2 Stunden zu schweren
inneren  Verätzungen und zum Tode führen. Bewahren Sie deshalb sowohl neue als
auch  verbrauchte Batterien/Akkus und den Artikel für Kinder unerreichbar auf.
Wenn Sie vermuten, eine  Batterie/ein Akku könnte verschluckt oder  anderweitig in
den Körper gelangt sein, nehmen Sie sofort medizinische Hilfe in Anspruch.

Batterien dürfen nur von Erwachsenen  eingelegt oder ausgetauscht werden. •

Wenn Sie Akkus (wiederaufladbare Batterien) verwenden, dürfen diese nur unter•
Aufsicht eines Erwachsenen und in einem geeigneten Ladegerät geladen
werden. Akkus müssen zum Laden aus dem Artikel genommen werden.

WARNUNG vor Verbrennungen/Brand/Explosion

Batterien dürfen nicht auseinandergenom men, in Feuer geworfen oder kurzge-•
schlossen werden. Nicht wiederaufladbare Batterien dürfen nicht geladen werden.

WARNUNG vor Verletzungen

Sollte eine Batterie ausgelaufen sein,  vermeiden Sie Kontakt mit Haut, Augen •
und Schleimhäuten. Spülen Sie ggf. die  betroffenen Stellen mit Wasser und
suchen Sie umgehend einen Arzt auf.

VORSICHT – Sachschäden

Die Anschlussklemmen im Batteriefach dürfen nicht kurzgeschlossen werden. •

Schützen Sie Batterien/Akkus vor übermäßiger Wärme. Nehmen Sie die Batte-•
rien/Akkus aus dem Artikel heraus, wenn diese erschöpft sind oder Sie den
Artikel länger nicht benutzen. So vermeiden Sie Schäden, die durch Auslaufen
entstehen können.

Ersetzen Sie immer alle Batterien/Akkus. Mischen Sie keine alten und neuen•
 Batterien, verschiedene Batterie- bzw. Akku-Typen, -Marken oder welche mit
unterschiedlicher Kapazität.

Reinigen Sie die Batterie- und  Gerätekontakte bei Bedarf vor dem Einlegen.•
Überhitzungsgefahr! Achten Sie beim Einsetzen der Batterien/Akkus auf die
Polarität (+/–).

Es kann nicht völlig ausgeschlossen werden, dass manche Lacke, Kunststoffe•
oder Möbelpflegemittel das Material der rutschhemmenden Füße angreifen und
aufweichen. Um unliebsame Spuren auf den Möbeln zu vermeiden, legen Sie
deshalb ggf. eine  rutschfeste Unterlage unter den Artikel.

Schlagzeug spielen
Freestyle

Schalten Sie das Schlagzeug mit Taste POWER ein. 1.
Das Gerät gibt einen Trommelwirbel von sich und die Kontrollleuchte leuchtet
konstant. 
Nach dem Einschalten ist das Gerät  automatisch im Freestyle-Modus.

Spielen Sie, indem Sie mit den Fingerspitzen auf die einzelnen Trommeln, das2.
Becken oder das Fußpedal der Basstrommel tippen. Jedes Instrument ist mit
einer LED  ausgestattet, die aufleuchtet, sobald das Instrument gespielt wird.

Wenn Sie zwischendurch in einem anderen Modus waren (Aufnahme, Wieder-m

gabe, Demo), schalten Sie das Gerät kurz aus und wieder ein, um wieder in
den Freestyle-Modus zu gelangen. 

Schalten Sie das Gerät nach dem Gebrauch mit Taste POWER wieder aus.m

Die Kontrollleuchte erlischt. Nach ca. 1 Minute ohne Benutzung des Gerätes,
schaltet es sich auch automatisch aus.

Aufnehmen

Um Ihr Schlagzeugspiel aufzunehmen,  drücken Sie zuerst die Taste RECORD.m

Die Kontrollleuchte blinkt. Sie können jetzt spielen. Sobald der  Speicher voll
ist (nach ca. 60 Sekunden), leuchtet die Kontrollleuchte konstant. 

Um die Aufnahme vorher zu beenden, drücken Sie eine der anderen Tasten.m

Um eine neue Aufnahme zu machen,  drücken Sie erneut die Taste RECORD.m

Die vorherige Aufnahme wird überschrieben.

Abspielen

Um Ihre Aufnahme abzuspielen, drücken Sie die Taste PLAYBACK. m

Demo

Drücken Sie ggf. mehrmals die Taste DEMO, um eine der fest gespeichertenm

Demo- Aufnahmen  abzuspielen.

Technische Daten
Modell:                                 389 300 / 390 490

Batterien:                             3x LR03(AAA) / 1,5 V  

Die Aufnahmedauer ist begrenzt. Jede neue Aufnahme überschreibt 
die vorherige Aufnahme. 

Becken • Cymbal

Kleine Trommel
Snare drum

Große Tom Tom
Large tom tom

Basstrommel
Bass drum

Kleine Tom 
Tom
Small tom
tom

Kontrollleuchte
Indicator light

Fußpedal • Foot pedal

Tasten • Buttons

Batteriefach • Battery compartment

ohne Abbildung • not illustrated:
3 Batterien • 3 batteries (non-rechargeable)
LR03(AAA) / 1,5 V • LR03(AAA) / 1.5 V 

Tasten und ihre Funktionen
POWER  Ein-/Ausschalten

Switch on/off

DEMO    Demo abspielen
Play demo

Buttons and their functions
RECORD        Aufnahme

Record

PLAYBACK    Wiedergabe
Playback

Tasten • Buttons



Batterien auswechseln
Siehe Abbildung:

Lösen Sie die Schraube an der Geräte-Unterseite.1.

Nehmen Sie den Batteriefachdeckel ab.2.

Entnehmen Sie die verbrauchten Batterien und legen Sie die neuen so ein,3.
wie im  Batteriefach  abgebildet. Beachten Sie die richtige Polarität (+/—). 

Verschließen Sie das Batteriefach wieder.4.

Entsorgen
Geräte, die mit diesem Symbol gekennzeichnet sind, sowie Batterien
und Akkus dürfen nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden!

Sie sind gesetzlich dazu  verpflichtet, Altgeräte, leere Batterien und
Akkus bei einer Sammelstelle Ihrer Gemeinde- oder Stadtverwaltung
oder beim  batterievertreibenden Fachhandel abzugeben.

Wir sind Mitglied des Rücknahmesystems take-e-back. Weitere Informationen
dazu finden Sie unter www.tchibo.de/entsorgung.

Dear Customer

Show off your musical talent! These finger drums allow you to record short
rhythmical sequences and then play them back again. We hope you have fun!

Your Tchibo Team

Safety warnings 
Read the safety warnings carefully. Only use the product as described in these
instructions in order to avoid accidental injury or damage. Keep these instruc-
tions for future reference. If you give this product to someone else, remember 
to also include these instructions.

Intended use

The finger drums are suitable as decoration and entertainment for music fans.
They are designed for private use.

DANGER to children 

WARNING. Not suitable for children under 36 months. Small parts. •
Choking hazard.

Keep the packaging material away from children. There is a risk of suffocation! •

Swallowing batteries can be fatal. If a battery is swallowed, it can cause severe•
internal chemical burns and even death within 2 hours. Therefore, keep both new
and old batteries and the product out of the reach of children. If you think that 
a battery has been swallowed or has got into the body in any other way, seek
medical advice immediately.

Batteries must only be inserted or replaced by adults. •

If you use rechargeable batteries, these must only be charged in a suitable•
charging device under adult supervision. The rechargeable batteries must 
be removed from the product for charging. 

WARNING – risk of fire/explosion

Batteries must not be taken apart, thrown into fire or short-circuited. •
Single-use batteries must not be charged.

WARNING – risk of injury

If a battery leaks, avoid contact with skin, eyes and mucous membranes. •
If necessary, rinse the affected areas with plenty of clear water and consult 
a doctor immediately.

CAUTION – material damage

The contact terminals in the battery compartment must not be short-circuited. •

Protect batteries from intense heat. Remove the batteries from the product•
when they are flat or if you do not intend to use the product for any length 
of time. This will prevent damage caused by leakage. 

Always replace all batteries at the same time, do not mix old and new batteries•
and do not use different types or brands of batteries, or batteries with different
capacities. 

If necessary, clean the contacts on the battery and device before inserting the•
batteries. Risk of overheating! Ensure correct polarity (+/–) when inserting the
batteries.

Some varnishes, synthetic substances or types of furniture polish may react•
adversely with the material of the non-slip feet and soften them. If necessary,
place a non-slip mat under the product to avoid unwanted traces on furniture. 

Playing the drums
Freestyle

Switch the finger drums on with the POWER button. 1.
The device will let out a drum roll and the indicator light will remain lit up. 
After switching on, the device is automatically in freestyle mode.

Play by tapping the individual drums, the cymbal or the foot pedal of the 2.
bass drum with the tips of your fingers. 
Each instrument is equipped with an LED that lights up as soon as the
 instrument is played. 

If you switch to a different mode in between (record, playback, demo), m

switch the device off for a short while and then on again to switch back 
to freestyle mode. 

After use, switch the device off with the POWER button.m

The indicator light goes out. The device will switch off automatically 
if it is not used for approx. 1 minute.  

Recording

To record your drumming, first press the RECORD button. The indicator m

light flashes. Now you can play. As soon as the storage is full (after 
approx. 60 seconds), the indicator light will stay lit up without flashing. 

Press any of the other buttons to stop the recording prematurely. m

To make a new recording, press the RECORD button again. m

The previous recording will be overwritten.

Playback

To play back your recording, press the PLAYBACK button . m

Demo

Press the DEMO button several times if necessary to play one of the m

saved demo recordings. 

Technical specifications
Model:                                  389 300 / 390 490

Batteries:                             3x LR03(AAA) / 1.5 V  

Changing batteries
Refer to illustration:

Undo the screw on the bottom of the device.1.

Remove the battery compartment lid.2.

Remove the flat batteries and insert new ones as illustrated inside 3.
the battery compartment. Ensure that the polarity (+/-) is correct. 

Close the battery compartment again.4.

Disposal
Devices marked with this symbol, as well as single-use batteries 
and rechargeable batteries, must not be disposed of along with
household waste!

You are legally obliged to dispose of old devices and any flat batteries
at a local authority collection point or to return them to a battery
retailer.

The recording time is limited. Each new recording overwrites
the previous one. 


